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(I lavori iniziano alle ore 14.41 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2117 presentata da Batzella, inerente a "Carenza di medici nel 

reparto di Medicina Generale dell'Ospedale di Susa (TO)" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 2117. 

La parola alla Consigliera Batzella per l'illustrazione. 

 

 

BATZELLA Stefania 

 

Grazie, Presidente. 

La DGR 1-600 del novembre 2014 e la DGR 1-924 del 23 gennaio 2015 d'integrazione hanno 

declassato l'Ospedale di Susa da ospedale di base a ospedale di area disagiata. 

Il 30 novembre 2015 è stato chiuso il punto nascite e alcune strutture da complesse sono state 

trasformate in semplici. 

I servizi attuali attivi sono: il pronto soccorso (attivo 24 ore su 24), la struttura semplice di anestesia 

(che prima era una struttura complessa), la struttura semplice di ortopedia (che prima era una struttura 

complessa), il servizio di chirurgia day surgery e week surgery (che prima era una struttura complessa, con 

un primario all'interno dalla struttura), un laboratorio analisi, il CAL (Centro di Assistenza Dialisi) e infine - 

è l'oggetto della mia interrogazione - il reparto di medicina generale, che, tra l'altro, è l'unica struttura 

complessa dell'ospedale, con 24 posti letto. 

La carenza di medici è nota da tempo, ma negli ultimi periodi si è ulteriormente aggravata, Assessore. 

Dallo scorso 1° aprile un medico è andato in pensione; attualmente, i medici in servizio presso la medicina 

generale sono tre, più il direttore di struttura, i quali devono garantire anche la reperibilità o la pronta 

disponibilità per le urgenze. Nei prossimi mesi è previsto un ulteriore pensionamento (andrà in pensione una 

dottoressa) e resterebbero quindi in servizio soltanto due medici, più il primario. Tutto questo 

determinerebbe, pertanto, gravi problematiche nel garantire la continuità del servizio, accentuate anche 

dall'avvicinarsi delle ferie estive (sappiamo tutti che le ferie estive iniziano il 1° giugno e terminano il 30 

settembre). 

I medici del reparto di medicina e il direttore di struttura da tempo sono sottoposti a turni pesanti e a 

continui sacrifici, per amore dalla professione e nel rispetto dei pazienti, che curano con il massimo impegno 

e dedizione, nonostante le mille difficoltà in cui operano. 

Oggi vorrei sapere dall'Assessore quali sono i tempi previsti per l'assunzione dei medici nel reparto di 

medicina generale (che, lo ricordo ancora, è l'unica struttura complessa dell'ospedale di Susa), per colmare 

finalmente la grave carenza che si protrae da tempo. Grazie. 

 

 

PRESIDENZA DEL 

CONSIGLIERE SEGRETARIO OTTRIA 

 

 

PRESIDENTE 
 

Risponde l'Assessore Saitta; ne ha facoltà. 
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SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

In merito all'interrogazione a risposta immediata presentata dalla Consigliera Batzella, si precisa che il 

prossimo 28 maggio verrà espletato il concorso per assunzione a tempo indeterminato per due posti di 

dirigente medico di medicina interna. 

Come già comunicato al direttore della struttura complessa di medicina interna di Susa, dei due posti 

previsti uno è destinato alla struttura da lui diretta. 

Si è ritenuto di precisare che, come già occorso in occasione di altre procedure concorsuali, la 

copertura del posto è subordinata all'accettazione, da parte dei candidati, della sede proposta. 

In attesa dell'espletamento del concorso, la direzione ha garantito il supporto alla struttura complessa 

di medicina interna di Susa sia mediante la copertura dei turni di pronta disponibilità da parte della struttura 

complessa della medicina interna di Rivoli, sia assicurando la presenza, per l'attività ordinaria, di un medico 

libero professionista. 

Alla struttura complessa di medicina interna viene inoltre garantito il supporto da parte di altri servizi 

nell'attività di day hospital. 

In attesa dell'espletamento del concorso, sono pertanto state messe in atto svariate azioni correttive 

volte a supportare la struttura. 

In ogni caso, il 28 maggio verrà espletato il concorso. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.48 il Presidente dichiara esaurita la trattazione  

delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta inizia alle ore 15.52) 

 


